

Folleto sobre los autobuses eléctricos de Irun

Administrator-k idatzia

Larunbata, 2018(e)ko iraila(r)en 15-(e)an 22:19etan -

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en Diario Vasco, el sábado día 15 de Septiembre de 2018.

Folleto sobre los autobuses eléctricos de Irun

Sábado, 15 septiembre 2018, 00:13 Coincidiendo con la Semana de la Movilidad Sostenible, el Ayuntamiento ha editado un folleto en el que se informa sobre la puesta en marcha, a finales de año, de los autobuses eléctricos en la L1 Zaisa-Hospital. Bajo el lema 'Muévete en verde', en dicho folleto puede leerse que «a partir de finales de 2018, en Irun vamos a disfrutar de una línea de autobuses totalmente eléctrica. Es el primer paso para lograr a corto plazo un transporte sostenible». Irun dispone en la actualidad de seis líneas de autobús (L1 Zaisa-Hospital; L2, San Juan-Ventas-Txingudi; L3 San Juan-Artia; L4, San Juan-Anzaran-Olaberría; G1 Gautxori Behobia y G2 Gautxori Ventas). La L1 contará, en breve, con cuatro autobuses eléctricos de la empresa Vectia, filial de CAF, pero el proyecto de futuro es convertir en eléctrico todo el transporte urbano.